



AVISO DE PRIVACIDAD

El H. Ayuntamiento constitucional de Isla, Ver, con domicilio en avenida 2 de abril, colonia centro. C.P95641, Isla, Veracruz.

A través de la Tesorería Municipal es la responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales será protegidos, conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de datos personales en posesión de sujetos obligados para el estado de Veracruz, y demás normatividad que resulte aplicable.

Finalidades del tratamiento:

Sus datos personales serán utilizados con la finalidad de pagar las nóminas a los empleados, elaborar facturas y recibos a la ciudadanía por sus pagos e integrar los padrones del predial, comercio y bebidas alcohólicas.

Transferencia de Datos personales, Se informa que no se realizarán transferencias que requieran su consentimiento, salvo aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, debidamente fundados y motivados. En caso de que no desee que sus datos personales sean tratados para las finalidades adicionales, usted puede manifestarlo mediante escrito ante nuestra Unidad de Transparencia, a la tesorería municipal al correo: tesoreria22_25_isla@hotmail.com

Datos personales recabados.

Para los finales antes señalados, se solicitarán los siguientes datos personales:

Contratos de nómina: Número de cuenta bancaria, Tipo de cuenta bancaria, Número de tarjeta bancaria, Número de cliente bancario, Número de cuenta clave bancaria, Datos de beneficiarios, Régimen fiscal en cédulas del registro federal de contribuyentes, Seguros, Afores.

Nombre, Firma, domicilio, teléfono particular, teléfono celular, correo electrónico, registro patronal único ante el IMSS, deducciones personales, se compromete a no divulgar, vender o, intercambiar por ningún medio, los datos personales recabados.



Se informa que no se recaban datos personales sensibles.

Fundamento legal:

El fundamento para el tratamiento de datos personales son los artículos 134 fracción VIII, de la ley de transparencia y acceso a la información pública para el Estado de Veracruz de Ignacio de la Llave; 119 fracción I de la Ley de Protección de Datos Personales, en posesión de sujetos obligados para el estado de Veracruz de Ignacio de la Llave.

Transferencia de datos personales:

Se informa que no se realizarán transferencias que necesiten su conocimiento, salvo aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, debidamente fundados y motivados.

Derechos Arcop:

Usted tiene derecho a conocer que datos personales se tienen de usted, para que se utilizan y las condiciones del uso que les damos. (acceso). Así mismo es su derecho solicitar la corrección de su información personal, en caso de que este desactualizada, sea inexacta o incompleta (rectificación); que la eliminemos de nuestros registros o veces de datos cuando considere que la misma no está siendo utilizada conforme a los principios, deberes y obligaciones previstas en la ley (cancelación); así como oponerse al uso de sus datos personales para fines específicos, (oposición). Estos derechos se conocen como derechos arcop.

Para el ejercicio de cualquiera de los derechos arcop, usted podrá solicitar por escrito ante la unidad de transparencia, vía plataforma nacional de transparencia en la dirección electrónica <https://www.plataformadetransparencia.org.mx/> o en el correo electrónico transparencia.isla@gmail.com, la que deberá contener: el nombre del titular y su domicilio y cualquier otro medio para recibir notificaciones;

Los documentos que acrediten la identidad del titular, y en su caso, la personalidad e identidad de su representante. De ser posible el área responsable que trata los datos personales;



La descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los que se busca ejercer alguno de los derechos arco, salvo que se trate del derecho de acceso; La descripción del derecho arco que se pretenda ejercer, o bien, lo que solicita el titular, y cualquier otro elemento o documento que facilite la localización de los datos personales, en su caso.

En caso de solicitar la rectificación, adicionalmente deberá indicar las modificaciones a realizarse y aportar la documentación oficial necesaria que sustente su petición. En el derecho de cancelación debe expresar las causas que motivan la eliminación. Y en el derecho de oposición debe señalar los motivos que justifican se finalice el tratamiento de los datos personales y el daño o perjuicio que le causaría, o bien, si la oposición es parcial, debe indicar, las finalidades específicas con las que no está de acuerdo, siempre que nos sea un requisito obligatorio.

La unidad de transparencia responderá en el domicilio o medio que el titular de los datos personales designe en su solicitud, en un plazo de quince días hábiles que puede ser ampliado en diez días hábiles más previa notificación. La respuesta indicara si la solicitud de acceso de acceso, rectificación, cancelación u oposición es procedente y, en su caso hará efectivo dentro de quince días hábiles siguientes a la fecha en que comunique la respuesta.

Datos de la unidad de transparencia

Domicilio avenida 2 de abril, colonia centro. C.P95641, Isla, Veracruz

Contacto Tel: (283) 874 0077

Correo: transparencia.isla@gmail.com

Actualización 16 de abril de 2024.